

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka ditarik kesimpulan bahwa :

1. Motivasi Mahasiswa dalam mengerjakan skripsi studi terhadap mahasiswa psikologi Islam STAIN Kediri angkatan 2013.

Berdasarkan paparan data dan temuan penelitian pada bab sebelumnya bahwa gambaran motivasi mahasiswa dalam mengerjakan skripsi didominasi oleh motivasi untuk memiliki tujuan yang dituju oleh perilaku tersebut. Adapun beberapa mahasiswa juga mengungkapkan adanya keinginan untuk memiliki perilaku yang timbul dan terarah namun tidak melebihi jumlah mahasiswa yang termotivasi untuk tujuan yang jelas yang akan dicapainya.

2. Faktor-faktor yang Mempengaruhi Motivasi Mahasiswa dalam mengerjakan skripsi studi terhadap mahasiswa psikologi Islam STAIN Kediri angkatan 2013.

Adapun faktor yang mempengaruhi motivasi mahasiswa dalam mengerjakan skripsi studi terhadap mahasiswa psikologi Islam STAIN Kediri angkatan 2013. Yaitu faktor intrinsik, faktor intrinsik adalah faktor yang ada dalam diri individu dan mempengaruhi motivasi. Faktor tersebut ialah dorongan, kebutuhan, minat, nilai-nilai, kepercayaan, *self confidence*, keingintahuan, atribusi untuk sukses atau gagal, ekspektasi, dan faktor lain yang ada dalam diri individu.

Sedangkan faktor eksternal yang mempengaruhi motivasi mahasiswa dalam mengerjakan skripsi dari keenam informan sama sekali

tidak ada yang mengatakan bahwa faktor tersebut menjadi motivasi dalam mengerjakan skripsi.

Dari kedua faktor tersebut yang paling dominan adalah faktor intrinsik. Keenam informan menyebutkan bahwa faktor yang lebih dominan adalah faktor untuk mendapatkan kesuksesan. Hal ini karena kesuksesan adalah sesuatu yang umum dijadikan sebagai penyemangat untuk mengembangkan diri. Sedangkan faktor ekstrinsik ada beberapa informan yang mengatakan bahwa faktor tersebut menjadi motivasi dalam mengerjakan skripsi.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil dan kesimpulan yang telah ditemukan oleh peneliti, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Mahasiswa program studi psikologi Islam yang sedang menyusun skripsi Penelitian ini menemukan bahwa dukungan dari orang tua, teman, dosen dan orang-orang terdekat motivasi mahasiswa untuk lebih giat maupun lebih bersemangat dalam menyusun skripsi yang dikerjakan mahasiswa. Tetapi tanpa adanya dorongan dari dalam diri mahasiswa sendiri, dukungan yang diberikan oleh orang tua, teman, dosen dan orang-orang terdekat tidak dapat berpengaruh besar untuk meningkatkan motivasi pada diri mahasiswa itu sendiri. Maka dari itu mahasiswa diharapkan jangan terlalu bergantung pada orang lain untuk meningkatkan motivasi buat dirinya sendiri dalam mengerjakan skripsi.
2. Bagi peneliti selanjutnya yang berminat dapat melakukan penelitian dengan metode yang berbeda deskriptif serta dapat mengungkapkan hal apa saja yang menyebabkan motivasi mahasiswa dapat melemah atau tidak stabil saat mengerjakan skripsi.